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イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

◎　前回のMake-Up ・ 免除会員（ ２ 名）

　　　週　報　・　月　信

◎　市内ロータリークラブ例会変更

 前回の出席
2022.6.29 出席者数　　２4名

Make－Up（免除会員)

２　名
欠席者　　１１名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　免除会員　：　森山会員　・　谷山会員

◎　前回の欠席者 （ １１名）
森山　・　谷山　・　森内　・　田中　・　山口　・　吉冨　・　池田（隆）　・　　肥後　

豊竹　・前川　・　井澤　　　　会員

 本日の出席
2022.7.6 会員数　３４名 出席数　 １３名 欠席者　　２１名 出席率

◎　ビジター　（ ２ 名）
佐世保中央RC 前田　眞澄 会長　・　香月　章彦 幹事

◎　本日の欠席者（ ２１ 名）
森山　・　谷山　・　森内　・　田中　・　牟田　・　古川（正）　・　法本・　徳住　・　西田　・　平地　・吉冨

池田（隆）　・　肥後　・　豊竹　・　前川　・　平山　・　中村　・　坂井　・　井元　・　竹口　・　内川　　会員

ガバナー補佐訪問 クラブフォーラム

ガバナー公式訪問（合同例会） 納涼例会

卓話

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 7 月・ 8 月　《水》 ）

7月

年度方針・年間プログラム説明

8月

ｸﾗﾌﾞ協議会

クラブフォーラム 休会（ホリデー休会）

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか
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　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ
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　多様性（ダイバーシティ）・公平さ（エクイティ）・インクルージョンの頭文字を取って「DEI＝重要性や多様性」を

　強調されているので、今度のガバナー公式訪問でお話があると思います。「DEI」と言う言葉を認識しておいて

　いただけたらと思います。次に地区の話ですが、そういったRI会長の話を踏まえた上で各地区に伝える人が

　ガバナーやガバナー補佐の方々になります。地区の代表ががガバナーという方で、今年度の2740地区の

◎　鎌田幹事報告

　ご挨拶にいらっしゃいました。そのご紹介として、ニコニコをいただいております。

　今日は、この後今年度最初の例会なので年度方針と年間プログラムのご説明をさせていただきます。

　年度の方針に関しましては、お配りしている活動報告書・計画書をご覧頂きたいと思います。

　では以上です、本日もよろしくお願い致します。

◎　吉田会長挨拶

　皆さん、こんにちは。今日から一年間、よろしくお願い致します。

　今日は、もうお帰りになられたのですが佐世保中央RCの前田会長と香月幹事が例会の前にお越しになられ

市長表敬訪問  ７月　７日（木）　市役所にて　　10：00～10：30　　出席者：吉田会長・鎌田幹事

第３回会長・幹事会  ７月１３日（水）　オークラ１２階　18：30～　　　　　　出席者：吉田会長・鎌田幹事　

ガバナー補佐訪問

ガバナー公式訪問合同例会

※　今年度の、前期の会費請求書をお送りさせていただきましたのでよろしくお願い致します。

◎　吉田会長より年度方針発表

　ガバナーの地区方針・目標として掲げているのが「イマジン ロータリー」を和訳した感じで

　１人16.000円、③ポリオプラス基金への寄付が１人30ドルとなっていますが、当クラブの現状の問題もありますので

　また個別に時間をとってお話ししたいと思います。３つ目「RLI」の活性化として、ロータリー・リーダーシップ研究会の

　テーマは「イマジン ロータリー」　意味はロータリーをイメージ（想像）すると意味です。ジェニファーE・ジョーンズさんは

　「想像して創造しよう・・・ロータリーで未来を」となりました。うちの地区は2740地区、佐賀と長崎で構成されています。

　そのガバナーが上村春甫さんです。医師をなっていてサガン鳥栖のスポーツ選手ドクターをなさってるそうです。

　米山記念奨学セミナーにいらっしゃってて熱中症などに詳しい方です。次に６つの目標として、１つ目の会員増強に

　ついて当クラブは、30名～50名未満に値するので会員純増は3名～４名が目標になってます。

　活動に積極的に支援します。４つ目ロータリー奉仕デーへの積極的参加。５つ目がMy Rotaryへのアカウント登録の

　増強。６つ目がクラブ活動計画策定及びクラブ目標設定のサポートとアドバイス。

　この６つを目標に地区の方で掲げられているのでこのお話とお願いがあると思います。

　最後に【ご参考として】DEIの説明を日本語でされてます。※1（ダイバーシティ）今年度は女性会長ということもあり

　性別や国籍などに関係なくロータリーは色々な多様性を持ち受け入れていきましょうという意味ですね。

　二つ目、寄付についてまず①ロータリー財団への年間寄付が１人150ドル、②米山記念奨学への年間寄付が

　では、改めまして活動計画書をご覧いただきながら今年度の方針を発表させていただきます。

　まず2P・3P目から説明いたします。年度が変わると共にRIの会長も変わってテーマも変わります。

　今年度のRIの会長はジェニファーE・ジョーンズさん、女性の方です。国際ロータリーで初の女性会長になられます。

 ７月２０日（水）　佐世保中央RC　橋口佳周様　12：30～オークラ「飛鳥の間」

 7月２７日（水）　上村春甫ガバナー　12：30～オークラ「鳳の間」HTBRCと合同例会

　　な　　　し



　ボランティアの団体ではないです。奉仕という言葉は英語に直すとボランティアではなく、サービスとなります。

　次に理事会は２週目の例会後に行いますので理事の方はご出席お願い致します。

　この年間プログラムには入れてないのですが、今年度稻吉会員に委員長をお願いしております市内８RCの

　まだまだ始まったばかりですので色々勉強しながらやっていければと思いますのでよろしくお願い致します。

　休会と記載されている日は例会はお休みです。直近の行事ですと、７/２０がガバナー補佐訪問、

　やっていけたらと思います。

◎　松田会員より一言

　今日の、吉田会長の諸新挨拶は今までになく、非常に良かったと思います。

　今までは大系的に1年間の方針を話すということは私が会長の時もしておりませんし、そこまできちんとまとめて

　皆さんにお伝えすることはなかったので非常に関心しております。

　以前もお話したかと思いますが、２５周年や３０周年の記念事業の際になど歴史を合わせる時に

　何を載せるか、載せれば良いのかという時に１番基になるのがこのクラブ計画・報告書だと思います。

　このクラブ計画・報告書がきちんと作成されているので写真などを加えればこれが記念誌になると思います。

　社会に対して価値をどう提供するのか。ロータリーとは奉仕の理想を追求する団体なのです。

　そういったことを一緒に議論したり勉強していけたらと思います。あと、組織表を見ていただいてお願いが

　あるのですが、今までは緊急連絡があった時は事務局からお一人お一人に連絡してもらってたのですが、

　７/２７がガバナー公式訪問　とりあえず、ここが１番1年間の中で重要な行事事になっています。

　以前より佐世保東南ロータリクラブは発展しているなという感覚を受けて今日は嬉しかったです。

　サービスとはなんだとなると無料で何か提供するとかではなく、価値の提供になるのです。

◎　吉田会長より年間プログラムの説明

　ゴルフ大会を来年の４/２３（日）に予定しております。このプログラムの中にクラブフォーラムやクラブ協議会を

　テーマを決めて行っていなかったので、一応１年間クラブフォーラムはロータリーのことを勉強できる例会にして

　ｸﾗﾌﾞ協議会はクラブ内のことを協議する、例えば納涼例会はどするのか等クラブの中で話し合うことがあると思う

　集まっていただいても良いと思うし、親睦に繋がれば良いと思うのでお時間があり、可能であれば

　歓迎されていると感じ、尊重され会員として大切にされるクラブ環境づくりに力を注いでいるということです。

　この3つがDEIの意味です、以上でRIと地区の方針を説明させていただきました。

　続きまして、年間プログラムの説明をさせていただきます。1番ご確認頂きたいのが休会の日にちです。

　※2（エクイティ）ロータリアンだったら皆、公平に平等にという意味です。※3(インクルージョン）包括・包摂　あらゆる人が

　ので話し合いの場としていきたいなとおもいます。このクラブフォーラムとクラブ協議会の意味と位置づけを

　していきたいと思います。例えばクラブフォーラムでは僕の中でも色々ロータリーのことを勉強しながら

　この組織表を基に連絡網をお願いできないかと思っています。そうすることで、会員同士話す機会にも

　やっていきたいです。今日は木村会員もいらっしゃってますので自分なりに調べたことを言うと、ロータリーは

　なるのかなと思っています。人数も増えてきましたし会長・幹事・５大委員長を筆頭にお互いの連絡先を

　知ることに繋がればいいのではないかと思いますのでお願いしたいと思います。また、各委員会で
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本　　日 17.000円

累　　計 1.429.527円

高比良

池田（正）

木　　村

ニ コ ニ コ B O X

佐世保中央RC

ニコニコします。

ニコニコします。

本日は同期会長の吉田大会長、そして吉富政己副会長、鎌田裕二幹事の記念する第１回目
の例会に表敬訪問させていただきました。コロナ禍ということで記帳のみで失礼しますが、佐世保
中央ロータリークラブ共々一年間よろしくお願い致します。

古川（幸） 吉田・鎌田丸の船出を心より御祝い申し上げ、全力で尽くしてサポートします。

松　　田 吉田会長・鎌田幹事１年間頑張ってください。よろしくお願いします。

稲　　吉 ニコニコします。

・・・

今日からよろしくお願いいたします。ニコニコです。

みなさん、暑い中お疲れ様です。幹事として頑張りますので１年間よろしくお願いいたします。

お疲れ様です。先週は新旧交代式ありがとうございました。本日から新吉田会長・新鎌田幹事
楽しみにしております。頑張って下さい。陰ながら応援します。

旧里元会長１年間お疲れ様でした。さぁ、吉田新会長、期待しております。それなりに頑張ってください

里元さん１年間お疲れ様でした。吉田会長１年間よろしくお願いします。

吉田会長・鎌田幹事　共に一年間支え合って頑張ってください。

岸　　川

廣　　川

香月　章彦幹事

吉　　田

鎌　　田

里　　元

前田　眞澄会長


